



Boletín No. 043

Culmina operación de búsqueda y rescate de mineros

- *4 trabajadores fallecieron y 2 resultaron heridos*
 - *No hay mineros desaparecidos*
- *Más de 280 personas participaron en la operación*

Bogotá, 2 de abril de 2016 (@UNGRD). Luego de 8 horas de trabajo por tratar de rescatar con vida a 6 hombres que quedaron atrapados en un socavón, tras presentarse un deslizamiento en una mina artesanal de la que extraían oro, se logró extraer con vida a dos trabajadores y recuperar los cuerpos de cuatro personas fallecidas.

Los mineros heridos fueron trasladados al Hospital Francisco de Paula Santander, en donde están siendo atendidos de las lesiones. Mientras que los cadáveres recuperados fueron identificados con los nombres de Camilo Catarán Campuzano de 23 años, Brayan Portilla de 20 años, Yerlin Castro de 24 años y Francisco Anaman de 22 años. Se descarta que haya más personas desaparecidas.

En la mina ubicada en el corregimiento de San Antonio, municipio de Santander de Quilichao, departamento del Cauca, participaron más de 280 personas en la operación de búsqueda y rescate de los cuerpos atrapados (Rescate Minero, Bomberos, Defensa Civil, Policía, Ejército, La Cruz Roja Colombiana, el Coordinador Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo y habitantes del sector).

Los hechos se conocieron al medio día de ayer, cuando fue reportado un hundimiento de tierra en una mina artesanal de oro, con un grupo de trabajadores en su interior.